



Lista de Morena, bola cantada

por Mexico Informa | Oct 17, 2023 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

Con la lista de aspirantes de Morena y sus aliados del PT y Verde, que dio a conocer el líder nacional, Mario Delgado, prácticamente están a 15 días de conocer quienes serán los responsables de esas nueve candidaturas.

Ayer, Mario Delgado se reunió con todos los aspirantes para cerrar filas, primero, en los acuerdos, fue llevar el compromiso de aceptar los resultados y como se desarrollará el proceso de las encuestas.

Saben en Morena que la unidad es indispensable para poder dar la pelea en el 2024, pues la misma Claudia Sheinbaum ha reconocido que solo el partido del Presidente no gana, necesita de sus aliados y de todos los morenistas, vaya de ir totalmente unidos.

Por eso Mario Delgado está tratando de cuidar al máximo que no haya ruptura en la selección de esas nueve candidaturas, porque un descontento a los que no queden, puede abrir un alto grado de riesgo al interior del partido.

PARA LA CDMX: HARFUCH. Puede ser la lista más complicada porque se encuentra en juego la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, una población con más de dos millones y medio de habitantes que puede definir la elección.

En esa lista están Hugo López Gatell, Omar Harfuch, considerados los más fuertes, y de relleno anote a Mariana Boy y Miguel Torruco. Brugada y Gatell, de perder la elección, puede dar por hecho que serán la fórmula al Senado por la ciudad capital. Sin duda un premio de consolación y de unidad para evitar hagan berrinche.

PARA CHIAPAS: SASIL Y EDUARDO. Esta más que claro que se inclinarán por el actual líder del Senado, Eduardo Ramírez y de ser mujer, sin duda Sasil de León. Ambos encabezan las encuestas y superan hasta en dos a uno a sus más cercanos, anote por ejemplo a Patricia Armendariz, Rosa Irene Urbina, José Manuel pepe Cruz, José Antonio Aguilar y Carlos Morales Vázquez.

PARA GUANAJUATO: SHEIFIELD. Esta entidad ha sido gobernada por el PAN y difícilmente dejarán que se las arrebaten, en la lista de Morena se ubica como la carta de mayor fuerza a Ricardo Sheifield, y si es mujer, que se ve muy difícil, sería la senadora Antares Vázquez, mientras que de relleno Alma Alcaraz, Ernesto Prieto y Héctor Ojeda.

PARA JALISCO: LOMELI Y PEREZ. En Jalisco la lista ubica a Carlos Lomelí, que ya compitió la pasada vez contra Enrique Alfaro, que dató una guerra sucia en su contra por ser proveedor de medicinas del gobierno de la 4T. Y, el segundo, Antonio Pérez Garibay, papá del Checo Pérez, ambos punteros. El resto, no suena.



PARA MORELOS: MARGARITA. Esta entidad que gobierna Cuauhtémoc Blanco, la aceptación mayúscula se inclina para Margarita González, ex titular de la Lotería Nacional, en la lista, con menos fuerza, el ex senador, Rabrindanath Salazar, Tania Valentina y Víctor Mercado.

PARA PUEBLA. ARMENTA. Si bien en esta entidad, el ex presidente del Senado, Alejandro Armenta sufrió la guerra sucia desde el poder del estado, más que perjudicarlo por querer dejarlo fuera de ser encuestado, lo fortalecieron. Es quien encabeza todas, absolutamente todas las encuestas y les saca a su primo, Ignacio Mier, líder de la Cámara de Diputados, el más cercano una ventaja de dos a uno.

PARA TABASCO: JAVIER MAY. No hay duda que el que manda en Palacio Nacional dejó más que claro que su paisano, Javier May es quien abandere esa candidatura en su tierra natal. Pero si es mujer la candidata, entonces se inclinarán por la ex presidenta del Senado, Mónica Fernández, esposa del priista y secretario de Estado en la era de Zedillo, Carlos Rojas.

PARA VERACRUZ: NAHLE. Roció Nahle era bola cantada desde que inició esta administración, su designación como secretaria de Energía la llevó a la tarea de sacar la refinería de Dos Bocas donde ha tropezado y será incumplida. Eso llevó al Presidente repensar su candidatura que podría tomar otra dirección. Anote que puede ser de última hora para Citlali Navarro, un activo de Morena con especialidad en Seguridad Nacional y si es hombre se inclinaría al ex presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez.

PARA YUCATAN: GUACHO O MARIN. En la lista para los aspirantes a ser encuestados, si bien lidera Huacho Díaz, como favorito, se coló, de última hora Jorge Carlos Ramírez Marín, que dejó al PRI para llegar por el Verde. Si el gobernador del PAN, Mauricio Vila se aferra a querer ir solo sin alianza con el Frente Amplio por México, el senador sin duda les puede dar la sorpresa, pues los votos tricolores y panistas inconformes se inclinarían para fortalecerlo y quitar el triunfo a Renán Barrera, de paso la fórmula al Senado y los diputados federales, vaya carambola de cuatro bandas.

XOCHITL, ECHADA PARA ADELANTE

En el Frente Amplio por México detectaron que en la guerra sucia de los de enfrente, quieren hacer que Xóchitl Gálvez anda muy por debajo de las encuestas y que está desinflada, vaya, que intentan hacer creer que antes de comenzar, prácticamente ya perdió.

Por ello el líder del PRI nacional, Alejandro Moreno "Alito" llamó a la militancia y las fuerzas políticas del Frente Amplio por México del PAN de Marko Cortés y PRD de Jesús Zambrano, para no caer en ese engaño y, al contrario meterle toda la carne al asador a su candidata Xóchitl Gálvez, pues refrendó que ella es una mujer echada para adelante que viene de abajo y sabe que la fuerza y fortaleza está en suma de voluntades y de trabajar en equipo.

Para nadie es secreto que el Presidente López Obrador instruyó pegarle a Xóchitl en su imagen para generar una percepción de derrotada, que no levanta y que Claudia Sheinbaum ya gano.

Sin embargo, a pesar de las encuestas cuchareadas, los números son otros y esa es la preocupación del que manda en Palacio Nacional, tal vez por eso la presidencial Sheinbaum no se aguantó y llamo para que se sumen al proyecto porque a Morena no le alcanza i r solos. Ricardo Monreal fue muy claro al advertir, precisamente por la inminente salida de Marcelo Ebrard que una ruptura de ese nivel puede poner en riesgo el 2024.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/lista-de-morena-bola-cantada/>